

BTP : les blocages des dépôts de carburants de La Rochelle levés

Les professionnels du BTP ont suspendu leur mouvement de blocage des dépôts de carburants le mardi 3 décembre à La Rochelle. Ils protestaient contre la suppression de leur avantage fiscal sur le gazole non routier (GNR). Les professionnels du BTP ont été reçus le 2 décembre à Bercy par le ministre des Finances Bruno Le Maire. Ils doivent consulter leur base après avoir obtenu des "avancées" sur plusieurs de leurs revendications, mais pas sur un nouveau délai concernant la suppression de l'avantage fiscal sur le GNR.